



COMMUNIQUE DE PRESSE

URGENCES A WATTRELOS

Une grande victoire pour nos urgences, mais la vigilance reste de mise !!!

Aujourd'hui, 25 Novembre 2013 le Directeur Général de l'A.R.S. est venu à l'Hôpital de WATTRELOS et a reçu une délégation CGT en présence du Député Maire et du Directeur de l'établissement.

Il a confirmé ce qu'il avait déjà annoncé par voie de presse, à savoir le MAINTIEN du fonctionnement des urgences à WATTRELOS, dans le cadre de la convention qui existe depuis 2007.

Il s'agit donc d'une remise en cause de la décision de fermeture entérinée par son prédécesseur.

La C.G.T se félicite de ce revirement et salue la volonté de dialogue social du nouveau directeur de l'A.R.S.

Cependant, la question des moyens attribués pour le bon fonctionnement de ce dispositif reste posée. Sur ce sujet nous n'avons reçu aucune réponse précise, le Directeur Général laissant le soin aux Directeurs des deux établissements de signer une nouvelle convention pour assurer un bon fonctionnement à partir du 1^{er} janvier 2014. Il s'est engagé à ce que le financement des moyens humains nécessaires soit assuré.

Il s'agit incontestablement d'une première victoire qu'il faut mettre à l'actif de la mobilisation de tous, à l'intérieur comme à l'extérieur de l'établissement.

La C.G.T reste vigilante et a demandé à avoir un droit de regard sur la convention devant être signée entre les deux établissements.

Avec le maintien des urgences l'Hôpital de WATTRELOS voit son avenir assuré.

Contact presse Yannick SOBANIAK 06 26 01 27 06